

[ANON]

médiamque minervam The Half-Wit. [wasting his time on a poor choice of reading material].

Reference: 5248

London Baldwyn & Co. Newgate Street 1819 Première édition. Coloriage à la main contemporain. Représentation satirique d'un homme sur une chaise lisant devant la cheminée. Des livres sont posés sur la table à côté de lui, sur la cheminée et éparpillés sur le sol. Ceux qui sont éparpillés sont importants et éducatifs, comme Newton et d'autres traités scientifiques. Nous avons vu dans les archives que cette gravure est connue sous le nom de "The Half-Wit (le demi-esprit). [qui perd son temps avec un mauvais choix de lecture]". L'implication est qu'il perd son temps dans ses lectures. Sous le titre, on peut lire "Luctantar paucae, comedunt coliphia paucae". Il s'agit d'une paraphrase d'un vers des satires de Juvénal, qui signifie que peu de gens se battent, et peu de gens récoltent la récompense. Il s'agit probablement d'un commentaire sur l'importance de l'apprentissage. Nous n'avons pas trouvé d'autres exemplaires de cet objet actuellement en vente. La feuille a été collée sur un support et, à un moment donné, placée dans un cadre. Les bords sont légèrement entaillés lorsqu'ils ont été retirés du cadre. La feuille est en grande partie propre, mais la page est légèrement assombrie. L'image mesure 15 cm x 13 cm. La feuille mesure 27 cm x 21 cm. Conforme à WorldCat / OCLC : 701901036. Le seul fonds de bibliothèque se trouve à la Lewis Walpole Library de l'Université de Yale.

Comment: First edition. Contemporary hand colouring. Satirical depiction of a man on a chair reading in front of the fireplace. On the table beside him, on the mantel and scattered on the floor are books. Those scattered are important and educational, such as Newton, and other scientific treatise. We have seen archival references that this print is known as "The Half-Wit. [wasting his time on a poor choice of reading material]." The implication is that he is wasting his time in his reading material. Below the title is printed "Luctantar paucae, comedunt coliphia paucae." This is a paraphrase of a line in Juvenal's satires, which means few fight, and few reap the reward. Presumably a comment on the importance of learning. We can find no other copies of this item currently for sale. The sheet has been pasted onto a backing board, and at some point in a frame. The edges are slightly nicked where removed from the frame. The sheet is mainly clean, but the page a little darkened. Image is 15cm x 13cm. Sheet is 27cm x 21cm. Conforms to WorldCat / OCLC: 701901036. The only library holding is in the Yale University Lewis Walpole Library. .

Year 1819

Price: **€150.00**

This item is offered by:

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Phone: +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5248>